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НАШИ НОВЫЕ СТАЛЬНЫЕ 
Н А Д  С О В Е Т С К

СНК а ВКП(б) постановили: 
взам ен  п оги бш его  сам олет а  
„Максим Горький" построить три 
больших самолета такого же типа 
и таких же размеров, как „Мак
сим Горький": один—„Владимир Ле
нин", второй—„Иосиф Сталин“ и 

е третий—„Максим Горький"

I

ГИГАНТЫ БУДУТ РЕЯТЬ 
О И З Е М Л Е Й

п а р т и йна жи з н ь

РЕАЛИЗУЕМ РЕШЕНИЯ 
Г О Р К О М А

— До решений Горкома, — говорит 
тов. Семенченко, — парторг 422 гр„— 
организационные вопросы текущей ака
демической работы подчас отвлекали 
меня от основных вопросов партийного 
воспитания. Теперь я перестроил свою 
работу на основе указаний Горкома.

Четкое разделение обязанностей в 
треугольнике дало мне везможность 
значительно больше заниматься вопро
сами воспитания партзвена и группы в 
целом. Благодаря хорошей и своевре
менной подготовке к партдням содер
жание и характер проведения их стали 
значительно более высокими.

На повестке последнего партдвя стоял 
основной вопрос «о важности изучения 
послеоктябрьского периода истории пар
тии».

' К партдню все члены партии прорабо
тали соответствующий материал («Боль
шевик» № б). Это дало возможность не 
етавить специальных докладов по этому 
вопросу., и, таким образом, увеличить 
время для о б и та  мнениями. -

В порядке подготовки к собранию бы- 
1 ло произведено обследование состояния 
4 _  конспектов по истории партии, причем 

оказалось, что тов. Свешников —  член 
партии имеет конспект только по одной 
теме. Комсомолец тот. Нестеров пишет 
конспект только для того, чтобы пока 
зать рушводу, а затем уничтожить 
его.4

Вопрос «о важности изучения поеле- 
|  октябрьского периода истории партии» 

был увязан с самоотчетом руиовода 
кружка партпроса тот. Строева. Та
кое совмещение принесло большую 
пользу партзвену.

СОЛО ДЮ К
-Э Д 'т -

Ы А Ш Е Й  

■ ■ „КО М С О 
М О Л Ь С К О Й  
П Р А В Д Е "

. В ДЕНЬ СЛАВНОГО ДЕСЯТИЛЕТИЯ—  
ОРДЕНОНОСНОЙ «КОМСОМОЛЬСКОЙ 
ПРАВДЕ», БОЕВОМУ ОРГАНУ КОМСОМО
Л А -Ц Т  МНОГОТЫСЯЧНОГО КОЛЛЕКТИ
ВА СТУДЕНТОВ И ПРЕПОДАВАТЕЛЕЙ 
ЛЕНИНГРАДСКОГО ИНДУСТРИАЛЬНОГО 
И Н С ТИ ТУТА -ГО РЯ Ч И Й  БОЛЬШЕВИСТ
СКИЙ ПРИВЕТ.

МЫ УВЕРЕНЫ , ЧТО НАША ЛЮБИМАЯ 
«КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА» И ВПРЕДЬ 
БУДЕТ ПЛАМЕННЫМ БОРЦОМ ЗА ДЕЛО 
КОММУНИЗМА, ЗА ВЫРАЩИВАНИЕ 
КРЕПКИХ КАДРОВ, ОВЛАДЕВАЮЩИХ 

1  ВЫСОТАМИ КУЛЬТУРЫ , НАУКИ И ТЕХ. 
^ И И К И .

• ПОСТРОИМ НОВЫЕ САМОЛЕТЫ
Весь Советский Союз-и все культур

ное человечество глубоко потрясены тя 
желой утратой. Гибель отважных летчи
ков. до последних мгновений не поки
нувших свои посты, лучших ударников 
авиастроителей и самого флагманского 
корабля агитэскадрильи—величайшего в 
мире сухопутного гражданского самолета 
«Максам Горький», — глубокой скорбью 
отозвалась в сердцах нашего студенче
ства /

Решение партии и правительства б 
постройке трех новых гигантов-самоле
тов «Владимир Ленин», «Иосиф Ста
лин» и «Максим Горький» вызвало 
большое воодушевление.

По всем трупам, факультетам, кафед
рам, лабораториям и отделам прошли 
митинги. - . .

Редакция газеты «Индустриальный» 
получала большое количество откликов, 
резолюций и постановлений, пришлых 
за митингах студентов, профессуры я 
рабочих.

Группа 182-я ОТФ пишет:
«Мы уверены, что миллионные массы 

трудящихся нашего Союза, на свои тру

довые рубли построившие' «Максима 
Горького», смогут в кратчайший срок 
построить и освоить еще не один «кры
латый агитатор» за бесклассовое социа
листическое общество.

Мы предлагаем начать сбор средств 
на постройку новых трех гигантов-само. 
летев. Студенты группы вносят 84 руб.».

Студенты 184-й группы пишут:
«... Над Советским Союзом должны ле

тать наши крылатые гиганты. Тяжелая 
утрата должна быть восполнена.

Мы горячо поддерживаем инициативу 
Кировского завода о сборе средств на 
постройку новых гигантов агитэска
дрильи и вносим 65 руб. 60 кол., собран
ные в группе».

Отклики продолжают поступать.
Инициативу Кировского завода долж

ны поддержать все студенты Инду
стриального. Гигантские «крылатые 
агитаторы», — по меткому выражению 
одной из групп, будут летать над на
шей великой родиной.

Это будет лучшая память о беав!ре- 
менно погибших]

Г Л У Б О К О
СКОРБИМ

Вместе оо всей страной мы глубоко 
скорбим о трагической гибели героиче
ского экипажа воздушного корабля и 
лучших ударников Ц А ГИ '’— строителей 
гиганта-самолета «Максим Горький».

Отдавая последние почести героям 
вместе с последним «прости», мы, обна
жая головы, клянемся перед вашими 
трупами еще больше крепить железную 
пролетарскую дисциплину в наших ря
дах. С утроенной энергией мы будем бо
роться за создание новых советских 
воздушных эскадрилий и кадров для 
них.

Горячо приветствуем решение партии 
и правительства о постройке новых 
3 гигантских самолетов вместо погиб
шего. Мы желаем увеличить их ко
личество. и поэтому постановляем 
отчислить однодневный заработок в 
фонд постройки новых гигантов-самоле
тов. \

Выражаем горячее сочувствие родным 
и друзьям погибших в постигшем нх 
горе, которое является и нашим горем, 
горем всей страны.

Да здравствует самая сильная, самая 
могучая е мире советская авиация!

По поручению собрания рабочих 
отдела главного механика: ПРО
ХОРОВ, БЫСТРОВ. ВАСИЛЬЕВ

В НО  С И М  
СВОИ ВКЛАД

Узнав о трагической катастрофе в 
гордостью нашей авиации — гигантом- 
самолетом. «Максимом Горьким», гибели 
героического экипажа его и ударников 
ЦАГИ. руками которых был создан само
лет. мы, студенты 18-й группы электро
механического факультета, выражаем 
свое глубокое соболезиоварле семьям в 
товарищам погибших.

С беззаветной преданностью нашей 
великой родине, под руководством на
шей партии и ее вождя тов. Сталина 
будем еще больше укреплять обороно
способность нашей страны.

В ответ на решение ЦК ВКП(б) и 
СНК о постройке тоех новых гигантов- 
самолетов. мы вносим и свой вклад

П Р И В Е Т С Т В У Е М  
РЕШЕНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
И ПАРТИИ О ПОСТРОЙКЕ 
Т Р Е Х  Н О В Ы Х  

Г И ГА Н Т О В -С А М О Л Е Т О В
Приветствуя решение партии и пра

вительства о постройке, вместо погиб
шего самолета «Максим Горький», трец, 
новых воздушных гигантов, студенты 
185-й группы ОТФ постановили ввести 
в фонд постройки новых самолетов 
32 рубля.

ТРЕУГО ЛЬН ИК ГРУППЫ  
* * *

По 8-му потоку ОТФ развернулся 
сбор средств на постройку новых 3 са
молетов-гигантов. Г руппа 133-я уже 
внесла 76 рублей.

ПРОФОРГИ ПОТОКА И ГРУППЫ

Группа 411-я приветствует решений 
партии и правительства о (постройке, 
вместо погибшего самолета «Максим 
Горький», трех самолетов такого же 
типа.

Группа отчислила 2 проц. со своей 
стипеядии в фонд постройки этих само-* 
логов и вызывает сделать то же все 
группы энергетического факультета 

ПРОФОРГ 411-Й ГРУППЫ

Группа 442-го энергетического фа
культета приветствует решение прави
тельства и ЦК ВКЩб) о постройке трех 
новых гигантов-самолетов «Владимир 
Ленин», «Иосиф Сталин» и «Максим 
Горький».

Одновременно группа постановила 
внести 55 рублей на постройку этих 
самолетов и вызывает последовать их

БЫТЬ В КУРСЕ 
ЖИЗНИ СТРАНЫ

С Е Р Ь Е З Н О  
работать над собой
Последняя проверка читаемости газет, 

среди студентов металлургического фа
культета гр. 481 показала большой ин
терес у большинства к вопросам ме
ждународной и внутренней политики. 
Регулярно и вдумчиво читают газеты: 
Асессоров, Ш улькин, Атрощенко, Ер. 
шов, Бобровников, Лагутков, Фрыкин.

Все они являются ударниками учебы, 
глубоко прорабатывают учебный мате
риал. Кроме того являются хорошими 
товарищами, ведут большую обществен
ную работу как в груш е, та? и на фа
культете.

Из беспартийных товарищей нужно 
особенно отметить тов. Фрьшина, кото
рый много и серьезно работает.

Этот товарищ является тем, с кого 
надо брать пример остальным студен
там группы^
- Параллельно е этим надо отметить 
некоторых товарищей, недостаточно, уча
ствующих в политической жизни груп
пы и иеинтересующихея международ
ной и внутренней жизнью страны. Это: 
Таращенко, Ахтямов, которые редко 

‘читают газеты, слабо готовятся к круж
ку по изучению партии и естественно 
«плавают» в поллтеапросах.

Тов. Ахтямов имеет ряд выговоров - по 
комсомольской линии за недобросо
вестное отношение к политучебе и не- 
дасштлинирбйанность, исключался на 
комсомола за антипартийное толкова
ние важнейших политических вопросов.. 
Казалось бы он должен исправлять свои 
ошибки, уделять большое внимания по* 
лштучебе. но ничего • подобного мы не 
наблюдаем.

Тот. Таращенко, беспартийный, -  ис
ключался из института за скрытие со
циального происхождения, но затем 
бел восстановлен. Таращенко, академи
чески сильный студент, но мало инте
ресуется политикой,

Неужели эти люди еще не осознали 
гениального указания товарища Стали, 
на о том, что нам нужны не всякие 
инженерно-технические кадры нам нуж
ны такие инженерно-техничесние кадры, 
которые бы понимали политику рабо
чего класса, политику нашей партии и 
осуществляли ее на совесть.

К . УРУСОВ, п>. 431 металлургиче.
ейого факультета

НЕ ЧИТАЮТ ГАЗЕТ

примеру все группы факультета.
ТРЕУГО ЛЬ Н И К ГРУППЫ

* * *  .
172-я группа ОТФ передает 60 рублей 

на постройку, новых 8 самолетов-гиган
тов.

Вызываем последовать нашему лри-

На прошедшем партсобрании 431 груп
пы были поставлены самоотчета: член» 
партии тов, Савельева и канд. партии 
тов. Бердникова.

'■Тов. Бердников признался, что за по
следние месяцы он почта не читал га
зет, мол, не втянулся в регулярное чте
ние.

Отсюда можно сделать только один 
вывод: тов. Бердников плохо выполняет 
постановление комиссии по чистке, ко
торой он за политическую неграмотность

150 р. в это наше общее дело. . ________ | _____щ____
Ло поручению группы треуголь-1 меру всех студентов- ОТФ. 
ник: ВОЛ ЬФСОН, НА ЙДО В ИНI По поручению группы
КУЗНЕЦО В | ГРИГОРЬЕВА

был переведен из членов ВКП(б) в кан
дидаты.

Не лучше обстоят по этому же воп
росу дела и у тов. Савельева: и Он чи
тает газеты нерегулярно.

Партийной собрание укааало Самоот
читывавшимся товарищам, что в даль
нейшем такое, положение нетерпимо и 
поручило парторгу обратить особое вни
мание/ на то, как они работают над по
вышением своего политуротшч.



КОММУНИСТЫ 
/  Е ДОЛЖНЫ 
ОТСТАВАТЬ

Первая ©мена коммунистов ОТФ со
бралась в актовый зал к 11 часам. -«По
вестка дня ню* совсем обычна. Вместо 
градационного доклада. зачитывают 
речь тов. Сталина и аразу переходят к 
ее обсуждению. Желающих выступать 
очень много. ,

Выступления коммунистов ■■ показали, 
что на ОТФ далеко не все обеспечено 
для выковывании выроюоквалиф шциро- 
ваиньгх и по-большевистски выпесто
ванных руководителей согшалястической 
промышленности. Значительная часть 
коммунистов ОТФ в массе своей не 
является авангардной в академической 
учебе. 'Имеется длиннейший список ком
мунистов, получивших и не ликвидиро
вавших «неуды» еще с прошлой сессии.

Кроме того, в последнем семестре 
имеется очень большое количество двоек 
у коммунистов по текущим оценкам- 
Характерным является следующий 
факт: когда мы перед собравшем попы
тались опросить приходящих коммуни
стов об их учебе, оказалось, что иет ни 
одной группы (академической). Из чис
ла ирвдетавЛ'еавык на собравши, в кото
рой коммунисты не имели в течение го
да неудов.

Досталось на собрании и деканату
ОТФ. ' \

Декаиат не ©умел поставить на долж
ную высоту изучение соцэкономячесвих 
дисциплин в этми! году (истмат на по
токе № 4 я  других); не ©умел органи
зовать учебный процесс для 2-го курса 
так, чтобы обеспечить. наялучшую под
готовку к переходу на специальны© фа
культеты.

Активное я  деловое обсуждение речи 
тов. Сталина должно вызвать и бы
стрейшее. и эффективнейшее использо
вание всех возможностей для подготов
ки высововдалифицэднхввиных сп-етаиали- 
етов. М У РИН

Д  А Д  И М 
ВЫСОКОКВАЛИФИЦИРОВАННОГО 
Э Л Е К Т Р О С В А Р Щ И К А

Кафедра сварных конструкций зсфака 
ЛИИ (зав. каф. Окерблом), проработав 
речь тов. СТАЛИНА на выпуске акаде
миков Р ККА , единодушно выразила 
свою живейшую -радость по поводу 
мудрых и теплых забот партии и пра
вительства о том людском материале, 
БЕРЕЖНОЕ ОТНОШ ЕНИЕ К  КОТОРО
М У ЯВЛЯЕТСЯ ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫ М  
ЗАЛОГОМ Д АЛЬ НЕЙ Ш И Х УСПЕХОВ  
СТРОИТЕЛЬСТВА НАШ ЕЙ ВЕЛИКОЙ  
РОДИНЫ

—  СОТРУДНИКИ КАФ ЕДРЫ , —  го
ворится в постановлении, —  ГОТОВЫ  
ВСЕ СВОИ СИЛЫ  ПОЛОЖ ИТЬ НА  
РАБОТУ ПО ПОДГОТОВКЕ ДЕЙСТВИ
ТЕЛЬНО ВЫ СОКОКВАЛИФИЦИРОВАН
НЫ Х КАДРОВ ЭЛЕКТРОСВАРОЧНОГО  
ДЕЛА.

„Л О З У Н Г  „КАДРЫ РЕШАЮТ ВСЕ« 
ТРЕБУЕТ, ЧТО БЫ  Н Я Ш И  Р У КО В О Д И ТЕ Л И  С 
ПРОЯВЛЯЛИ САМ ОЕ ЗАБОТЛИВОЕ ОТНОШЕ
НИЕ К  Н А Ш И М  РАБО ТН И КАМ , К  „М А Л Ы М " И - 
„Б О Л Ь Ш И М ", в к а к о й  б ы  о б л а с т и  О Н И  ни 
Р А Б О ТА Л И , ВЫРАЩИВАЛИ ИХ ЗАБОТ
ЛИВО, ПОМОГАЛИ ИМ, К О Г Д А  О Н И  Н У Ж 
ДА Ю ТС Я  В П О Д Д Е Р Ж КЕ , ПООЩРЯЛИ ИХ* > 
К О Г Д А  О Н И  П О КА З Ы В А Ю Т ПЕРВЫЙ УСПЕХИ* 
ВЫДВИГАЛИ И Х  ВПЕРЕД и т. д .“

( С т а л и н )

П О Л И Г Р А Ф И С Т Ы  в ы п о л н и т
УКАЗАНИЯ ТОВ. СТАЛ ИН А

20 мая кафедра полиграфического ма- и горячее желание работать над люби-__ «КПП тли .м.и. ЛЯ иплпм ПППОТЛиПГЛ ПАПИ-шиностроения ФПМ обсудила речь тов. 
Сталина на выпуске академиков РККА.

Руководитель кафедры профессор 
X . Ф . Кетов отметай, что исторические 
слова тов. Сталина о кадрах имеют осо
бое значение для полиграфического ма
шиностроения, которое по существу до 
сих пор не имеет инженеров, окончив
ших втуз именно по этой специально
сти.

Выступавшие в прениях отметали, 
что у нас еше мало заботы о/живом че
ловеке—иаучвом работника

И, действительно, мы все это знаем 
на офшоре молодого и способного д®-, 
жеяера Бендикса. Он впервые читает 
до с их пор. никем ие читанный курс 
ротационных машин,, которых и не 
строили до сих пор у нас. И, несмотря 
на большую педагогнчесЕую и научно- 
исследовательскую работу, тов. Бенд икс 
материально обеспечен так скверно, что 
от ухода из института его удерживает 
только исключительная добросовестность

мой и новой областью советского поли
графического машиностроения.

Многие из выступавших высказывали 
пожелания, чтобы по окончании моло
дые инженеры не отрывались от инсти
тута, чтобы была создана крепкая и 
тесная связь между вашим втуз >м в  
заводами.

Кафедра постановила организовать со
вместное совещание по вопросу о кад
рах с представителями заводов поли
графического машиностроения, исполь
зовав для 'этого предстоящую защиту 
дипломных проектов.

Прения прошли очень оживленно. Оки 
подтвердили, что, работники кафедры 
полиграфического машиностроения вме
сте со студентами этой ‘Фпешальяостя 
уже делают, практические выводы да 
исторической йвчи тов. Сталина и гри- 
ложат все силк|, чтобы выполнить на 
деле указания своего любимого вожДи— 
о недрах, о живом человеке,
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ПЕРЕД ЗАНЯТИЯМИ КР УЖ КА

Бюронратичесное 
о т н о ш е н и е  
к  с т у д е н т а м
(Из выступлений на партсобрании 

гидротехнического факультета)
Кто »з нас не знает Николая Панари

на, недавно защитившего дипломный 
проект на «отлично». — говорит т. Теп
лое. — Будучи студентом Панарин 
учился хорошо. Отлична учился. Вея 
институтская общественность звала его 
как прекрасного товарища, замечягель- 
аого общественника. Он нос последнее 
время, да и сейчас несет ответственную 
нагрузку — заместителя культпропа 
парткома ЛИИ. Днем на учебе, в парт
коме. Вечером Панарин приходил к се
бе в комнату ва Флюговом и садился за 
работу. Он готовил к досрочной сдаче 
диплом.

27 апреля, на 2 месяца раньше срока 
Панарин защитил диплом.

Проходит несколько дней. Тов. Пана
рину предлагается вернуть в кассу сти
пендию з а  28, 29 и 30 апреля.

Прошло еще несколько дней, прихо
дит повестка от директора студгородка 
тов. Устиновича. Николаю Панарину, как 
окончившему учебу в институте, пред
ложено освободить занимаемую им пло
щадь.’

Только вмешательство парткома поло
жило конец этому издевательству над 
человеком, достойным поощрения.

Или вот другой случай: выступивший 
т. Мерзон рассказал о том, что уже 4 ме
сяца, как он не получает стипендии, а  
что снят со стипендии без всяких осно
ваний. —Когда я  пытался несколько 
раз поговорить по этому и по другим 
вопросам с зам. декана тов. Старости
ным, —  говорят ТОв. Мерзон, то Старо
стин только посмеялся надо мной и 
предложил покинуть кабинет.

Этот поступок тов. Старостина яв
ляется образцом бюрократического отно
шения в студентам. ^

АБРАМОВ

Руководитель кружка истории партии гр. 181 ОТФ тов. ЭЙДЕМАН (сту
дент гр. 5-13 Элентро-механического фа культета) консультируется в парткаои- 
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Провозглашенный товарищем И. В. 
Сталиным лозунг «кадры решают все» с 
исчерпывающими глубиной, ясностью и 
определенностью ставит вопрос о созда
нии стойких качественных ^кадров в 
стране, как одну ив важнейших задач 
ближайшего периода работы.

Вполне понятно, что здесь должны 
быть с особыми вниманием и тщатель
ностью пересмотрены все средства и 
возможности, какие могут быть исполь
зованы в деле улучшения постановки 
преподавания, а те, которых недостает, 
должны быть созданы.

Сейчас вполне уместно сказать и о 
тех неотложных нуждах, которые име
ется в отдельных случаях. Говоря о 
специальности прокатки, как одной из 
отраслей обширной -и ныне далеко шаг
нувшей вперед области «обработки ме
талла давлением», нельзя не отметить, 
что как прокатка, так и ковка, как спе
циальности, имеющиеся в Ленинград
ском Индустриальном'институте, не об
ладают надлежащим образом оборудо
ванной лабораторией,- 

Если по прокатке имеется хотя бы ма
ленькая установка, то по ковке мы не 
имеем ничего.

«ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ»

СПЕЦИАЛИСТА
Дальше такое положение ие может 

быть терпимо. Все отрасли обработ
ки металла давлением сейчас, настолыя» 
выросли и развились на базе примене
ния новых материалов, что настойчиво 
требуют проведения целого ряда иссле
дований лабораторного порядка в пер
вую очередь постановки работ прак
тического порядка.

Мне кажется, что такая мощная куз
ница кадров, кай Ленинградский Инду
стриальный институт, имеет все основа
ния добиваться сооружения на сво
ей территории соответствующей по 
оборудованию и масштабу лаборатории 
по обработке металла давлением. Эту 
последнюю следует рассматривать кая 
целый комбинат лабораторий, обслужи
вающих родственные отрасли. В осно
ву должны лечь лабораторий»чгуанечн©- 
штамповочного дола и прокатки черного 
и цветных металлов. Но поскольку и 
та и другая специальности должны бу
дут обеспечить себе возможность обра
ботки давлением нагретого металла, т. е. 
в естественном ходе, своего оборудова
ния неизбежно должны будут поставить

ряд нагревательных печей, то вполне 
будет логично включить в этот комби
нат также и лабораторию по нагрева
тельным печам.

В виду целого ряда затруднений, во- 
торь!е могут встретиться при об’едине- 
нш« этого комбината с другими учеб
ными учреждениями института, в смы
сле отрицательного влияния первого на 
другие лаборатории, вполне целесооб
разно говорить о постройке совершенно 
отдельного здания, включающего спе
циальные машинные залы для размеще
ния кузнечного, прокатного и печного 
оборудования, учебные кабинеты, ауди
тории и все необходимые всломогатзль-, 
нью учреждения, быть может до спе
циальной чертежной для дипломантов.

Цифра стоимости такого здания вну
шительно но она не должна служить 
препятствием равно как не может слу
жить и поводом для отказа от создания 
мощной, хорошо оснащенной и вполне 
отвечающей своим задачам лаборатории 
по обработке металла давлением. Она, 
бесспорно, настоятельно необходима ин
ституту и ее создание, являясь одной 
из -очередных и насущных задач бли
жайшего же временя будет отвечать 
тем заботам о качественно-подготовлен
ных кадрах, которые так четко звучат 
в лозунге товарища И. В. Сталина.

ВСЕ
ПРОФвРГАМ 

ГРУПП
СРЕДСТВА, СОБРАННЫЕ НА 

ПОСТРОЙКУ САМОЛЕТОВ «ВЛА
ДИМИР ЛЕНИН», «ИОСИФ СТАЛИН» 
И «МАКСИМ ГОРЬКИЙ» СЛЕДУЕТ 
ВНОСИТЬ В СБЕРКАССУ № 62  
(1 -Е  ОБЩ ЕЖЙТИЕ, 1-й ЭТАЖ ), 
ТЕК. СЧЕТ № 17435. ПОДПИС
НЫ Е ЛИСТЫ И КВИТАНЦИИ СБЕР
КАССЫ СДАВАТЬ ПРОФОРГАМ 
ФАКУЛЬТЕТОВ. /

ЗАБОТИТЬСЯ 
О Л Ю Д Я Х

На партийном собрании электромеха
нического факультета, главным « бравом, 
говорили в том, как в партгруппах реа
лизуют речь тов. Сталина о кадрах.

Студент группы «№ 28 Сидоренко за
болел. Стал отставать в .академика- Си
доренко был выбит из колеи, и как оя 
сам выражался: «... потерял перспек
тиву».
- Треугольник группы чутко отнесся к  
человеку, выхлопотал ему путевку на 
курорт и окружил его вниманием и ма
териальной поддержкой.

Сейчас тов. Сидоренко снова бодр, ве
сел и нормально учится.

В группе № 26 студента Субочева, 
исключенного из партищ итерировали. 
Не допускали к участию в обществен
ной работе. Только поел© вмешательства 
•парторга факультета, тов. Субочеву 
группа поручила замещать проф- 
ор1Ч1, и сегодня его ОТМФЧШОТ, юэдк од* 
кого да лучших профоргов па факуль
тете.

«... мы должны прежде всего, на
учиться ценить людей, ценить кадры, 
ценить каждого работника, способного 
принести пользу нашему общему де
лу», — эти гениальные слова товарища 
Сталина звучали во всех иыстуиленияж 
на собрания.

ЛЕНСКИЙ



К О М М У Н И С Т  
ДОЛЖЕН БЫТЬ  
В А В А Н Г А Р Д Е

11 ..
П О В Ы Ш Ь Н И Е  И Л Е И Н О - П О Л И ^ Ч Е С К О -  

ГО  У Р О В Н Я  К О М М У Н И С Т О В  И И Х  А В А Н Г А Р Д - 
Н О Й  Р О Л И  КАК П О Л И Т И Ч Е С К И Х  Р У К О Е Ю - 
Д И I  Е Л Е Й  Б Е С П А Р Т И Й Н Ы Х  М А С С  
Б Ы Т Ь  Т Е С Н Е Й Ш И М  О Б Р А З О М  С В Я З А Н О  
&  В Ы П О Л Н Е Н И Е М  Ч Л Е Н О М П А Р Т И И ^ О Е И  
А В А Н Г А Р Д Н О Й  Р О Л И  .НА П Р О И З В О Д С Т В Е , 
Н А К  Л У Ч Ш Е Г О  У Л А Р Н И К А  К А К ^  П Е Р Е Д О 
В О Г О  И  С О З Н А Т Е Л Ь Н О Г О  Б О Й Ц А  З А  О В 
Л А Д Е Н И Е  Т Е Х Н И К О Й , З А  В Ы П О Л Н Е Н И Е  
П Р О М Ф И Н П Л А Н А ". и> поста1(овлвн. ,  м . ну„  лк

ВКП(б) от 29 марта 1935 г.

4  ПЕРЕД  ПРА КТИКО Й
1 в  группе 427 Гидрофана заканчи. 
Звают курсовой проект по утилизации 
2 гидроэнергии. ,

' Если бы до 1030 года у Феди опроси- 2 
а д  что такое дробь и что означает со- 2 
боб знаменатель, то он, вероятно бы, в 2 
ответ только плечами пожал, до того 2 
необычайным был бы дли него такой <
•опрос. 2

Если бы в 1081 году у  пето спросили 2 
о делении многочлена на много- 2 
член, от ответил бы: «Постой, я только 2 
е дробями рассчитался, дойдем и до ^ 
многочленов». , '  ч

И действительно, Федя лишь по сути 2
начал учиться с 1980 г.—® тот для него 2 а. ааааааааааааа 2
знаменательный день, когда оя пришел «„^^^^^ААААААААААААААщтА ***^******4**4********1*1***4**” ****4***** 
на рабфак. «Это был абсолютно негра* — — — — — - •— ■—
потный парень»,—вспоминает Лева Су* 
ницкий— Федю в 1930 г.

Все это мимоходом, упомянули иа са
моотчете коммуниста Карпешина, Фе* 
дора в пр. 201-й ОТФ.

БОРОТЬСЯ  
ЗА ЗНАНИЯ

1ора в нр. ао!-и хлч/. I Коммунист Ш апиро учится в инюти-
Федя начал свой самоотчет со своей 2-й год. Нельзя сказать, что хоро- 

работы, как старосты грушш, указывая шо учится. Наоборот; Можно даже пря- 
дишь недостатки ее. Он много остана- мо сказать — плохо учится. Из прошло- 
вливался на работе группы, на своей годней весенней сессии Шапиро (ОТФ 
работе в ней. и на ближайших задачах, рр. № 224) вышел с двумя «кадвмдолга- 

М ного пройдено Федором аа_ эти 5 ми. Один из них по начертательной гео* 
лет. Сейчас он заканчивает 2-й курс, мотрпи.
Академ долгов у него нет. по некоторым П оч^щ  ^  Ш апиро так плохо учится? 
дисциплинам имеет повышенные оцен-{ Он имеет за плечами 8-летний пронз- 
ки. Аккуратно Федя готовится к  полит- водетвеиный стаж, пришел в институт 
занятиям. | с недостаточной подготовкой. Все это

Иартзвдао много указаний дало Фе-'верно. Но верно и то, что группа, в 
де: регулярно читать газеты, читать ху- которой обучается тов, Ш апиро, црохо- 
дожествениую литературу, готовиться в гойья. начертательную геометрию в не- 
партучебе по классикам мвджсизма-ле- значительном об’еме (поток бывш. Ме- 
шштама и т. д. •, таляургического института), верно и то,

—  Я буду драться всеми силами^ за что этот предмет не требует особой и
большой подготовки для его усвоения, 
верно, наконец, и то, что для того, что
бы сдать начертательную геометрию, 
достаточно работать аккуратно и  сиюте-

авангардное место коммуниста в учебе, 
Федя это выполнит. Он иначе не мо

жет.
ГР. П О Л Е Щ УК

ГЛАВНОЕ В ПРОВЕРКЕ ВЫПОЛНЕНИЯ

особых способностей.
И вот этой-то систематической рабо

ты у тов. Ш апиро и не было. Получив 
в прошлогоднюю зачетную сессию 2 
академдолга, Ш апиро один ликвидиро
вал в начале года (диамат), а  второй 
имеет и до сих пор.

Небезынтересно и отношение к  учебе 
то®. Ш апиро со стороны других комму
нистов группы,' Их двое: один член 
партии и один кандидат.

Тов. Старожуи (член^ ВКП(б) говорит, 
что сейчас нельзя сказать, будто Ш апи
ро не работает. Но в начале года он

нельзя' к  то®. Ш апиро пред’явдять ника
ких требований.

Думается, что такое отношение нель
зя назвать иначе, как иршмиоенческш^. 
А где же воспитание студентов и, •  
первою очередь, коммунистов, в ДУМ 
указаний то®. Сталина о преодоления 
трудностей? Где помощь со стороны 
коммунистов группы отстающему това
рищу? а#*- ч

Коммунисты группы  224-й ОТФ  доли
ны добиться авангардной роли в акаде
мике. Это их задача И этого они до
бьются, если вместо примиренческого

ро не раоотает. по в качало I 01Ношения к отставанию. —  взаимопо-
действительно лодырничал, т -щ ^г м я в ь  М0ЩЬЮ| настойчивой борьбой с трудно-

Скоро заканчивается учебный год, во 
реализация обязательств третьего тура 
соревнования на электромеханическом 
факультете стоит на невысоком уровне.

Весьма важный пункт— относительно 
Организация самостоятельной работы 
студента и улучшения -учебного про
цесса не выполняется. Никакой работы 
в этодо направлении на факультете не 
ведется.

Кабинеты и лаборатории факультета 
(автоматики и  электротехнических ив-№̂и1иМС* (Л'ЛД Д 1 ри 1 \улих и 1лл;аги1 лп ауу **
мереннй) плохо оборудованы и дирекгпя кта по отдельным предметам.
на это средств не дает. Описки необхо
димых студенческих библиотек, хотя и 
составлены кафедрами; но до сих пор 
до студента не доведены.

Дипломанты не имеют необходимой 
комнаты давя дипломного проектирова
ния. Имеющийся кабинет дйнамострое- 
ния слишком тесен и не может обслу
жить всех дипломантов. Не для всех 
трупп, уходящих на практику (гр. № 540), 
своевременно разрабатываются рабочие 
программы. Практиканты плохо обеспе
чиваются руководителями,

Договор соцсоревнования по травлею 
Ви с одним заводом не заключен.

Взяв обязательство шефствовать над 
б-м корпусом Флюговскюго общежития, 
факультет добился начала ремонта кор
пуса. Для массово-политической работы 
в общежитии выделено 23 человека. Ос- 
яовное же обязательство по оборудова
нию комнат необходимыми предметами

обихода—не выполняется.
Положительной стороной работы фа

культета является организация 7 груш  
содействия при кафедрах, а  привлече
ние 14 студентов к научно-исследова-»'  
вельской работе.

Кафедра зл. измерений, эл. мании и 
оборудования иллюстрирует лекции ри
сунками и моделями. Организован семи
нар при кафедре эл. измерений, во за
нимался он пока только один рае. Эти
ми же кафедрами выпущено 23 юоиоте-

лишидировол свой долг, а  затем, теку- выйдут в передовые ряды сту
щие занятия потребовали, чтобы ш а - |
пиро все свое внимание уделял им и вот. ^  р д Е В С КИ й
на подготовку к  сдаче задолженности • - г и и и я »

ВНИМ АТЕЛЬНО  И Б Е Р Е Ж Н О  
О Т Н О С И Т Е С Ь  Н Л Ю Д Я М

Много грувд ОТФ заканчивают этот! Определенного ответа группа до си» 
факультет и переходят на другие фа- пор не получила Если к этому добавите: 
культеты. Одним из серьезно интересую-1 исключительно формально прошедшее 
щих и даже волнующих группу 256 ОТФ, собрание 4 и 5 потоков, на котором наев 
вопросов является вопрос о создании в ничего нового не сказали о распределен 
ЛИИ на энерго-факультете групп авто- нии по специальностям оканчивающих 

-   ̂ ‘ --------  ОТФ, то совершенно ясао, что и вопро
сам выбора специальностей нужно ши
роко привлечь общественность (в част

Большую работу проделал факультет 
в отношении физкультуры и 000 , в ко
тором 440 членов. Организовало 7 воен
но-оборонных вруйсдов с охватом 
156 человек.

Группы 10, 25, 26 организовали
,у себя кружки противовоздушной обо
роны. Ворошиловских стрелков на фа
культете 30 человек. 90 процентов сту
денток факультета сдало нормы на 
значок ГСО.

В подшефной воинской части органи
зован кфужо«ч по электротехнике.

Основным недостатком в выполнении 
обязательств в 3-м туре соревнования 
является отсутствие должного учета вьь. 
поляешя обязательств. Факультету нет 
обходимо направить все свои силы на 
полное выполнение своего плана, ко
торый на сегодняшний день по основ
ным вопросам выполняется еще слабо. 

А. ИОГАНСОН. Е . ИЗМ О ЗИК

тракторной специальности. _ __
Грудпа 256 ранее, довсоодания ОТФ» 

училась на факультете машин двигате
лей (б. Машиностроительного института). 
Она в своем большинстве состоит из ра
ботников авто-траиторной промышлен
ности: техников по автоделу, рабочих 
тракторного отдела Кировского завода, 
шоферов и трактористов. И вот, узнав, 
что в плане'разбивки по специально
стям, на анто-тракторную специальность 
набора в этом семестре не запроектиро
вано, группа обратилась с ходатайством 
к дирекции института о созднии тако
вой. тем более, что, по словам некоторых 
не безответственных рабо.ников факуль
тета Энерго-машиностроения, препят
ствия к созданию такой группы  с хо
зяйственной и учебной стороны сравни
тельно незначительны.

гт т т тт т тт т т г г т тттттттттттг гт тт гтттттттттттттттттттттттттттттщ ттр

В Ш КО Л Е  ПРО ХОДЯТ ИСПЫ ТАНИЯ

&ОНИН б.го «б» класса Б 0ГД А Й 0В  ши олы № 1 Выборгсж. р-на сдает замет до 
географии преподавателю В. Я. ЛА ЗА Р Е В У,

ности треугольник групп), поставить на 
потоках второго курса доклады руково
дителей отдельных специальностей а» 
профилях подготовляемого специалиста 
и ускорить процесс распределения по 
специальностям, закончив ого, во всяком 
случае, к концу зачетной сессии.

Собрания же вроде прошедшего у нас 
с окриком: «тек, кому у нас не нравит
ся, мы не держим», способны только 
дискредитировать идею выбора спе
циальности.

Мы требуем внимательного и береж
ного отношения к людям, нзд об этом 
нас учит наш любимый вождь тов. Ста-

\  ь .

Б Е З Д У Ш И Е
Вопрос о распределении по факуль

тетам и специальностям групп, закан
чивающих в этом семестре 2-й курс 
ОТФ, вопрос важный и наболевший. 
Понятно поэтому то нетерпелив студен
тов 5-го и 4-го потоков ОТФ, с каким 
они ждали выступления декана факуль
тета Энерго-машиностроения и руково
дящих работников учебного отдела, ин
ститута на об’едшениом собрании этих 
двух потоков 14 мая 1035 года.

К сожалению, приходится констати
ровать, что студенты разошлись после 
собрания далеко неудовлетворенные: 
солидно опоздавшие: тт. Нельзон (на
чальник учебного отдала) и. Иванов 
(зам. декана Энерго-машиностроитель
ного факультета) ухитрились провести 
собрание по всему комплексу вопросов 
за  40 минут.

Декан же факультета Э н е р г о -машино
строения п роф /Дьяков Д. Н. отсутство
вал вовсе.

Тов. Кельзон зачитал давно известный 
всем список специальностей Энерго-ма
шиностроительного факультета и пред
ложил подавать индивидуальные заяв

ления о выбираемой специальности че
рев старост групп.

Перечислив профессоров, руководящих 
специальчостями^факультета, тов. Ива
нов пересчитал, сколько инженеров ка
кой специальности у него требовали 
хозорганизапии и сколько он мог дать. 
После нескольких односложных ответов 
на записки собрание было закончено.

Ни полной исчерпывающей обрисовки 
профиля будущих специальностей, ни 
сроков окончания, ни разбивки студен
тов по специальностям дано не бь)ло. 
Между тем, слушатели обоих потоков 
особенно нуждались в более глубоком 
и внимательном к себе''отношении. Водь 
это. как ни хотите, один из этапов в 
жизни студента!

У всех было особенно много вопросов 
и предложений к собранию, но они не 
нашли решения «за недостатком време
ни».

Нет, у нас еще не научились подхо
дить к человеку с человеческой меркой.

Профорг гр. 256 ОТФ  — ПАВЛОВ

«ИНДУС7РИАЛЬНЫ Йх



ЗА РАЗВИТИЕ СОВЕТСКОГО АЛЬПИНИЗМА

СТАНОВИТЕСЬ АЛЬПИНИСТАМИ

Отдых альпинистов в горах К а в к а з а

ОРЯЧО приветствую инициативу Я лично уже около 8 лет. как правило 
редакции «Индустриального» по | провожу свой летний отпуск в горах и 
пуляризации альпинизма среда надеюсь также провести его в этом
студентов и преподавателей ЛИИ 

В качестве активного отдыха после на
пряженной умственной работы —  аль
пинизм, по моему глубокому убеждению, 
не имеет себе равных.

Бесспорно также его воспитательное 
значение в выработке смелости, вы- 
держки, находчивости и чувства това 
рищеской солидарности В условиях со 
ветогогю Кавказа — это одновременно 
источник разнообразных новых впечат* 

лений, расширяющих умственный Круго
вою.

ГОДУ.

Опешь желательно, чтобы не только 
преподаватели, среди которых не мало 
альпинистов, но и студенты ЛИИ. и 
прошлые годы мало втянутые в алъпи 
низм. использовали прекрасную возмож 
ность. предоставляемую горным лаге
рем в Штулу. раеположеэном в исжлю. 
Тигельной по живописности части глав 
ново --кавказского хребта, вблизи крут 
нейшия его вершин: Каштанга, Дыхтау 
ш хера. Межирги и др.

Проф. С. 3 . РОГИНСКИЙ, декан ИФ Ф

ПОДЫМАЙТЕСЬ В ВЫСОКОГОРНЫЕ ЛАГЕРИ
Клуб ученых, при ЛИИ считает весь

ма актуальным и своевременным, под
нятый редакцией «Индустриального» 
вопрос о популяризации высокогорного 
туризма.

Туризм и в особенности высокогор-1 
вый туризм-альпинизм является наиб о* 
пее распространенным видом - спорта 
среди научных работников. Однако ко 
личественный охват научных работай 
ков этим видом спорта остается трезвы 
тайно незначительным.

В целях популяризации среди неуч* 
ных работников Лесного активных ме* 
годов отдыха, консультирования по вы* 
бору туристических маршрутов и оказз* 
ния помощи в организации экскурсий 
при клубе! ученых ЛИИ начала работать 
туристическая секция
п п -гэ 11 учень,х приобретает в ЛОС

"  5 путевок в высокогорный лагерь 
Для распределения на льготных уело* 
виях среди членов клуба

Запись желающих получить путевки 
в высокогорный лагерь, а также кон-

ПОДДЕРЖИВАЕМ ИНИЦИАТИВУ 
ГАЗЕТЫ „ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ11
Местный комитет рабочих, служащих

еостам° шмОТ)СК0 ' пРепоДавательского ^тащ^ЛИИ горячо поддерживает при-
ВизмаИНДУСТРИаЛЬН0Г0* к Развитию ту-

ги1нАтМ;ПоОЛ1ИМ0 кронного и спор- 
кулкфлт аначбния> имеет значение как 
й Я Й  ■ воспитательное мероприя- 
ео ц и ^ ™  Я туриста с Достижениями 
аиГвмк/ й0™ строительства и на- 
отделив Ая бытовыми особенностями

Местной ° Й0Н0В нашего С0» 3»- 
0ПТЭТчЬ1И комитет покупает в ЛОС 
и места в ч1№0И 8 вь'с°ногооный лагерь
«ЗИГ л й Е ’ Я  0ПТЭ «”  премий-:
8 »"ге, К „ “ ;  „,Л й™ м “  т '

^действие1. ’ г1 ^ У ком ®УЙ0Т оказь'вать
вы* там п о н а  агН„“ Г “ о0" 0йевтв'в"

Ш Ш  “ 7 “  »маршрутам ОПТЧ и г. путешествия по 
Деятельных ппупп Иппорганизация само- 
Великанова (главное °°5 пВ0ДИТея у тов- 
8Р*М день с Я  ш 3?анй6’ комната

сультация и оформление самодеятель
ных тур-групп, производится в клубе 
ученых по следующим дням: 2 день с 
А—6 часов. 4 д-ень с 8—5 часов и 5 день 
с 5—6 часов.

Директор нлуба ученых при Л И И -
Ш АПИРО

ОРГАНИЗОВАТЬ  
ФИЗКУЛЬТРАБОТУ 
В ОБЩЕЖИТИЯХ

Солнечные теплые лучи, близость 
сессии, студенты разгуливающие в пе
рерывах парка, — все говорит за то, 
*1то лето действительно, приближается.

Несомненно, что в период летнего от
дыха центр тяжести всей физкультур
ной работы, должен быть перенесен на 
спортивнью площадки наших общежи* 
гий. Эти площадки должны дать но
вых физкультурников, должны способ
ствовать повышению спортивных ре* 
зультатов, должны помочь студентам 
хорошо и культурно провести летний 
отдых, Опорт-площадки при общежи
тиях будут организовывать соревнова
ния между корпусами, будут повседнев
но тренировать людей, будут оргааи- 
зовать массовые вылазки, ✓  сдач у норм 
и .  д,

Нс для выполнения всех этих меро
приятий необходимы хорошо организо
ванные площадки. А таких у нас-еще 
нет.

Т ак на Флюговом организуется спорт- 
городок (теннисные корты. 5 волейболь
ных площадок, 1 баскетбольная а др.). 
Срок окончания этих работ 10 мал, од- 
йако. до сего времени готовы только 
3 волейбольных площадки, и дирекция 
общежития (т. Устинович) не торопится 
заканчивать намеченные работы.

Лучше обстоит дело в Прибытков- 
ск°м 1Щ6ЖИТИИ, где уже готовы 2 во
лейбольных поля и 1 баскетбольное.

В области плавательного и гребного 
спорта намечена постройка плаватель
ной станции в Озерках с вышкой для 
прыжков и т. д.

На это отпущено 15.000 рублей, срок | 
сдачи в эксплоатацию намечен‘1 нюня, 
но до сего времени еще, даже, не нача
ты работы. Утвержден только проект.

На гребной станции (21 лодка), рабо
ты подходят к концу и станция во вре
мя сумеет начать обслуживание физ
культурников.

В организации летней физкультрабо- 
ты, участие институтской профоргани
зации невелико. Студсоветы общежитий 
еще слабо реагирую т на нужды физ
культурников.

Общественные организации института 
должны немедленно помочь физкуль
турникам.

ЭЙДУС

Н А Ш  К А Л Е Н Д А Р Ь

22 мая исполнилось 50 л ет со  дня 
см ерти гениального ф р ан ц узско го  
писателя-ром антика В икто ра ГЮ ГО

18^иая 1-м общ ежитием  была организована вело-вы лазка

»  0 2 -4 ^ а с й  ДйеНЬвС и9- Цв месткомеШ аень с .С-7 часов

вом месткома** * масс°вь,м секте- 

ГА Л ЛА Й

ТДЫХ В КАВКАЗСКИХ ГОРАХ
П |  С 0ПТЭ  по опыту прошлого 
Я  ■  года организует на Кавказе 

“  И  высотный лагерь, который 
будет функционировать с 

1 июля по 20 августа.
Лагерь расположен на поляне 

Ш тулу (2.100 метров над уровнем 
моря) в Кабардино-Балкарии.

Участники лагеря под руковод
ством опытных инструкторов смо
гу т обучаться альпинистической 
технике и совершать восхождения 
на близлежащие вершины.

Срок пребывания в лагере —  
две недели. Участники лагеря 
обеспечиваются алыпинистическим 
снаряжением и питанием по вы
сокогорным нормам. Из лагеря же
лающие смогут выйти через пере
вал к морю (к Батуму или Суху
му).

НАКАНУНЕ ОЛИМПИАДЫ
ХУДО}К САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Х Р О Н И К А
•  Ежедневно в клубё ЛИИ с 1 до 

А, часов проводятся консультации спе
циалистов, которые рекомендуют репер
туар и помогают ставить номера.

•  29 мая в Актовом1 зале ЛИЙ смотр 
самодеятельности ОТФ.

•  30 мая в клубе ЛИИ омотр ИЭФ.
•  30 мал в Актовом зале ЛИИ смотр

самодеятельное™: энергомашинострои-
тельного, ^рабфак. ФИМ, механического 
факультета, электросварочного, электро
механического. энергетического, метал
лургического, гидротехнического факуль

тетов.

ОВЛАДЕТЬ АВТОМАШИНОЙ
Д Л  3 всех имевшихся на площадке ЛИИ 
1 Я  институтов Автодор существовал 
™  ■  только—«ри Машиностроительном 

институте. Автопарк состоял да 
двух «гробов», на которых умудрялись 
ездить и даже зарабатывать деньги, 
не говоря об обучении шоферов. Срав
нительно небольшая группа энтузиастов 
автомобильного дела с превеликими 
трудностями добилась умения ездить 
и даже некоторые получили водитель
ские права.

Кружки, организованные в нынешнем 
году, почти на всех_факультетах рабо
тали. .как-то. сами по себе, и качество 
их работы зависело от наличия в них 
отдельных энтузиастов. На ГТФ, на
пример, под руководством студента 418 
ГР- ЭМФ Болдырева работал, и сравни
тельно удачно, кружок. Десяток человек 
из этого кружка свободно сидят за «ба
ранкой» и с видом заправских шоферов 
пугают прохожих допотопным видом 
ветерана автомобилестроения «Ооснан».

Мы имели много активистов, которые, 
работая в гараже, знакомились с ремон
том и уходом за машинами.

В настоящее время гараж автодора 
пополнился еще одной машиной — лег
ковой. 3 машины вполне обеспечат воз
можность всем желающим заниматься 
автоделом и мы безусловно выполним 
боевое задание райкома комсомола о 
подготовке 1.500 комсомольцев к сдаче 
военно-технического экзамена.

Сейчас дело только в людях, и имен
но, в работниках факультетов, потоков 
и групп. Совет автодора, обновленный 
новыми людьми, заверяет все студенче
ство. что им будет сделано все возмож
ное. чтобы выполнить и требования 
студентов и задания вышестоящих ор
ганизаций.

Правда, совет автодора окажется бес
сильным. если он не встретит активно
го участия в ̂ овладении техникой авто
мобиля всей студенческой общественно* 
ста.

Предо, совета Автодора ЛИ И  
Л И В Ш И Ц

П О  С Л Е Д А  М  

НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
«ЛЕКЦ ИЯ ИЛИ Д И КТО В КА »

В ответ на запрос редакции о мерах, 
принятых мною по существу заметки 
«Лекция или диктовка», помещенной в 
№ 35 газеты «Индустриальный», сооб
щаю, что после напечатания заметки 
я сделал соответствующие указания за
ведующему кафедрой металловедения 
профессору Одингу.

Сейчас кафедрой приняты меры « 
устранению указанных ненормально
стей.

Декан Ф ПМ  профессор
ВИНОГРАДОВ
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